
 
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

3a Commissione Consiliare  

Lavori Pubblici e Urbanistica  
 

 
VERBALE  n. 01         DATATO  04/01/2024   

 

L’anno 2024, il giorno 04 del mese di Gennaio alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

3a CC, a seguito di convocazione prot. n. 105 del 02/01/2024 del Presidente della Commissione, per 

trattare il seguente O.D.G: 

 

1) STATO DELL’ARTE DEI LAVORI DI CORSO DEI MILLE E PIAZZA VERDI 

2) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: De Simone, Sollena, Amoroso, Viola, Morello, Giannola, 

Acquaro. Il Presidente constatata la validità del numero legale, apre i lavori e la Commissione 

decide di spostarsi presso lo studio del Direttore dei lavori, Arch. Aiello, contattato dal Presidente 

della 3a Commissione per avere delucidazioni in merito ai lavori in oggetto e presso il Corso dei 

Mille e la Piazza Verdi per controllare lo stato dell’arte dei lavori.  

 

I Consiglieri vengono accolti nello studio dell’Architetto. Il Presidente prende la parola e ringrazia 

il D.L. per la disponibilità avuta. Vengono poste diverse domande dai Consiglieri e prontamente 

l’Architetto risponde. 

La discussione parte molto a ritroso soffermandosi prevalentemente sul rallentamento dei lavori che 

non è dipeso da problemi dovuti dalla ditta ma principalmente per le forniture di servizi esterni al 

Comune (come AMAP – GAS – ENEL). Si sono dovuti effettuare diversi lavori nel sottosuolo che 

hanno coinvolto tali ditte; c’è stato un rallentamento nei lavori prima di poterli definire, 

conseguentemente i tempi di ripristino si sono molto allungati.  

Si è parlato della Piazza Duomo dove ancora ci sono dei lavori da eseguire e che riguardano la 

ringhiera e i lampioni della luce della Fontana, che sono in cantiere per poterli ripristinare e 

collocare quanto prima. Inoltre è stato confermato dall’Architetto che una parte della Piazza 

Centrale verrà nuovamente lavorata per poter eliminare quelle conche esistenti. I lavori di Piazza 

Verdi sono quasi completati, l’ultimazione richiede altre 2/3 settimane di lavoro. Per i lavori che 

partono dalla Chiesa di San Giuseppe alla Piazza si prevede il completamento fra due, tre mesi. 

Anche per il completamento dei lavori di Via Capo dell’Acqua si prevedono gli stessi tempi. 

Rimangono i lavori che dalla Chiesa Madre vanno verso il Teatrino, dove i lavori dovrebbero 

iniziare in questa primavera per essere portati a termine entro il mese di Dicembre 2024. 

A questo punto l’Architetto Aiello ha confermato che tutti i lavori della Piazza Duomo e del Corso 

dei Mille, con annesse altre Vie, devono essere portati a termine entro il 31 Dicembre del 2024. 

Terminata l’ampia discussione, tutti i componenti della Commissione si ritengono soddisfatti.  

La Commissione ritorna al Comune per concludere i lavori e pianificare il prossimo incontro che si 

terrà martedì 9 gennaio 2024 alle ore 15,00 con la convocazione del Sindaco nonché Assessore al 



ramo per poter discutere del centro storico, le attività da predisporre e in un secondo momento poter 

convocare l’ufficio tecnico in merito a tutti gli edifici pericolanti siti nel Corso dei Mille. 

Conclusi i lavori, la seduta è tolta alla ore 13,00 circa 

  

Letto, confermato e sottoscritto.  

 
 IL PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Giovanni DE SIMONE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

3a Commissione Consiliare  

Lavori Pubblici e Urbanistica  
 

 
VERBALE  n. 02         DATATO  09/01/2024   

 

L’anno 2024, il giorno 09 del mese di Gennaio alle ore 15.20, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

3a CC, a seguito di convocazione prot. n. 419 del 05/01/2024 del Presidente della Commissione, per 

trattare il seguente O.D.G: 

 

1) CENTRO STORICO: VALORIZZAZIONE ED ATTIVITA’ 

2) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti De Simone, Costantino, Sollena, Viola, Giannola. Assiste il Sindaco, in qualità di 

Assessore al ramo. Alle ore 15,30 entra il Consigliere Acquaro. 

Il Presidente constatata la validità del numero legale apre i lavori e ringrazia il Sindaco per la 

partecipazione e comunica di averlo invitato in merito ai lavori di Piazza Verdi. Dichiara che la 

settimana scorsa si sono incontrati con l’Arch. Aiello per lo stato dell’arte e le tempistiche dei 

lavori, che finiranno entro la fine dell’anno; sono sorte perplessità per quanto riguarda l’uso della 

Piazza, capire sé diventerà un’isola pedonale o si riaprirà alla viabilità. La Commissione vorrebbe 

conoscere le linee guida e capire se possono nascere idee e suggerimenti. Il Sindaco prende la 

parola e dichiara di avere convocato la ditta giorni fa per delucidazioni, e la stessa ha dichiarato che 

vi sono problemi come la mancanza di personale e guasti che sono sorti in corso d’opera. In realtà 

le difficoltà sono sorte con i servizi: Telecom, Amap, Atomo, e tutto questo porta a ritardi nei 

lavori. Si sono avuti problemi con la fognatura che è mancante, tutto diventa complicato e si va a 

rilento per cause imputabili ad altri. Un’altra difficolta è sorta con l’Ufficio Postale che necessita di 

una rampa laterale e con Unicredit che necessita di una rampa per il bancomat. Stima che entro 

Dicembre i lavori di Piazza Verdi finiranno. Il Consigliere Costantino chiede se la Soprintendenza 

viene a controllare i lavori e con quale frequenza. Il Sindaco dichiara che ogni 10 giorni la 

Soprintendenza visita il Cantiere per controlli ed ha autorizzato i lavori di Piazza Verdi. La ditta ha 

chiesto 6 mesi di proroga, ma ne saranno concessi 3. Si stima per luglio/agosto il rispetto dei 

termini. La più grossa difficoltà è la manualità per le basole, i rallentamenti sono stati per la 

fornitura dei materiali, la manodopera. Si è trovato un compromesso. Il Consigliere Costantino 

chiede le note della ditta che richiede 6 mesi di proroga per finire i lavori. Il Sindaco spera che entro 

la fine dell’anno si finiranno tutti i lavori. Un’altra questione è dopo la fine dei lavori le macchine 

non dovrebbero transitare, si metterà, tutto il centro storico, area pedonale con i funghi e saranno 

collocati tra Corso dei Mille incrocio Via Fonte Merelli e lo sbarramento in Via Tenente La Fata. 

Si sta intimando tutti i proprietari degli immobili nel Centro Storico a metterli in sicurezza. 

Quando finiranno i lavori si farà un piano commerciale per gli imprenditori e per dare spazio alle 

varie attività, sperando che si metta in moto l’economia. Alle ore 16.16 il Presidente ringrazia il 

Sindaco e lo congeda. Il dibattito continua tra i Consiglieri sullo stato dei lavori. 



Il Consigliere Costantino, per l’ex Arena Lo Baido, pensa che con il parco giochi non si risolverà lo 

stato di degrado ma bisognerà metterlo in sicurezza, chiede di interrogare l’Amministrazione per 

sapere cosa si vuole fare. Per Piazza del Progresso la prima settimana di dicembre si sono fermati i 

lavori, soprattutto per un lato della Piazza, non riescono a trovare più le basole perché fuori 

produzione, con altre mattonelle si può ricoprire la vasca. C’è stato un incontro con il Rup Carlo 

Ligotino per notiziare sullo stato dei lavori ed ha riferito che stanno aspettando che la ditta faccia i 

lavori di permeabilizzazione della vasca e non riescono a rintracciarla. Alle ore 16.40 esce il 

Consigliere Sollena. Il Consigliere Viola chiede di avere maggiori informazioni sul parere rilasciato 

dall’ANAS per la realizzazione della rotonda del Mercato Ortofrutticolo.  

Il Presidente comunica ai presenti che è pervenuta una proposta di delibera di CC sul PTOOPP. La 

Commissione procede, quindi, alla programmazione dei lavori stilando un calendario con le 

priorità.  

Conclusi i lavori, la seduta è tolta alla ore 17,50 circa 

  

Letto, confermato e sottoscritto.  

 
 IL PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Giovanni DE SIMONE 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

COMUNE DI PARTINICO 
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3a Commissione Consiliare  
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VERBALE  n. 03         DATATO  12/01/2024   

 

L’anno 2024, il giorno 12 del mese di Gennaio alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

3a CC, a seguito di convocazione prot. n. 1094 del 11/01/2024 del Presidente della Commissione, 

per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) EDILIZIA SCOLASTICA - SOPRALLUOGO AL PRIVITERA CAPITANO 

POLIZZI  

2) VARIE ED EVENTUALI  

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: De Simone, Costantino, Viola, Morello, Giannola. Il Presidente 

constatata la validità del numero legale, apre i lavori e la Commissione decide di spostarsi presso 

l’Istituto Comprensivo Privitera – Polizzi per l’incontro fissato con il Preside Belfiore, già 

precedentemente contattato ed invitato con nota prot. n. 1099 datata 11/01/2024 dal Presidente della 

3a Commissione, per avere delucidazioni e controllare lo stato dell’arte dell’Edificio Scolastico 

“Capitano Polizzi”, con la presenza all’Assessore al ramo Bonnì.   

Alle ore 10.30, la 3a Commissione alla presenza dei Consiglieri De Simone, Costantino, Viola, 

Morello, Giannola, dell’Assessore Bonnì, si reca al plesso Capitano Polizzi dove li attende il 

Dirigente Scolastico Carmelo Belfiore e il Vice Luigi Vangelista.  

Finito il sopralluogo la Commissione rientra in aula ed il Presidente procede alla stesura del 

seguente Verbale: 

Si è potuto constatare lo Stato precario della struttura e si sono riscontrate criticità. I Dirigenti ci 

accompagnano nei luoghi dove si sono verificati i problemi di infiltrazioni. Si comincia a guardare 

l’esterno dell’Edificio e ci si accorge che le grondaie sono dei veri e propri colabrodo. Risultano 

delle perdite di acqua che si intravedono lungo i perimetri dei muri. Il Preside ci accompagna al 1° 

Piano e precisamente nelle aule che sono state chiuse. Da una attenta analisi ci accorgiamo che 

all’interno, ancora oggi persistono dei punti dove si vede la perdita dell’acqua. Tutti i muri risultano 

essere bagnati ad agli angoli delle pareti una muffa che effettivamente risulta essere molto dannosa 

per i bambini; lo stesso percorso viene fatto all’interno del corridoio dove si verificano in alcuni 

punti le stesse condizioni delle aule. Il Consigliere Costantino fa notare che la Dirigenza ha 

comunicato che già da lunedì 8/01/2024 ha provveduto a spostare alcune aule al piano inferiore 

poiché al loro interno pioveva e pertanto, non sicure per alunni e personale docente e non. Allo 

stesso tempo altre classi rimangono al 1° Piano, nonostante all'interno delle aule ci sia acqua nei 

muri e muffa. E’ ovvio che è una condizione insalubre per alunni e personale che tra l’altro devono 

attraversare il corridoio alla presenza di secchi che raccolgono l’acqua per accedere alle scale. 

L’altra ala del 1° Piano si trova allo stesso stato e nell’atrio da stamattina cola acqua. Al piano terra 

le condizioni sono sicuramente migliori e abbiamo potuto constatare che lo stesso problema esiste 

su tutto il perimetro della scuola. Le classi che sono rimaste al 1° piano di fatto non possono essere 



trasferite al Piano Terra per mancanza di spazio. Viene contattato ed informato il Segretario 

Comunale dello stato dei luoghi. 

Il Presidente, al termine della visita, effettua una chiamata all’Ing. D’Asaro per avere informazioni 

in merito all’edificio del Cap. Polizzi. L’Ingegnere riferisce che è stato fatto un accordo quadro per 

quanto riguardo la manutenzione degli edifici scolastici ed in merito a questo edificio è stato già 

dato un appalto alla ditta GI.RO.SA. La stessa deve essere chiamata la settimana prossima per 

firmare il contratto ed iniziare i lavori.  

Conclusi i lavori, la seduta viene chiusa alla ore 13.00 circa 

  

Letto, confermato e sottoscritto.  

 
 IL PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Giovanni DE SIMONE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 
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VERBALE  n. 04         DATATO  18/01/2024   

 

L’anno 2024, il giorno 18 del mese di Gennaio alle ore 15.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

3a CC, a seguito di convocazione prot. n. 1094 del 11/01/2024 del Presidente della Commissione, 

per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) PIANO TRIENNALE OO.PP. – Incontro con Ing. Piscitello. 

2) VARIE ED EVENTUALI  

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: De Simone, Costantino, Amoroso, Viola, Morello, Giannola. Il 

Presidente constatata la validità del numero legale, apre i lavori e passa a trattare il punto all’ODG. 

Ringrazia l’Ingegnere per la disponibilità e lo invita a relazionare sul Piano. L’Ingegnere dichiara di 

aver presentato n. 5 progetti e ne sono stati finanziati solo n. 4 escludendo il progetto dei lavori di 

completamento della Piscina Comunale. I Consiglieri chiedono cosa si potrà realizzare con l’opera 

esistente ed incompleta ed il tecnico risponde che vi si potrebbe realizzare una pista di pattinaggio 

utilizzando le opere esistenti e rifacendo la copertura. Non lontano dal luogo esiste un progetto per 

un campo di calcio alternativo presentato negli anni 2000. I Consiglieri chiedono di togliere dal 

Piano progetti incompiuti ed irrealizzabili. Il Tecnico dichiara che quando sono usciti i bandi del 

PNRR si è scelto di cercare questi progetti incompiuti in quanto già esistenti ed adattarli alle nuove 

esigenze ed al nuovo prezziario. I Consiglieri chiedono, inoltre notizie sui lavori del manto erboso, 

se le somme del bilancio comunale sono già state impegnate e se bastevoli per il completamento 

delle opere e se rispetto allo scorso anno sono state realizzate maggiori opere. Il tecnico dichiara 

che tutte le opere non appaltate vengono inserite nel Piano Triennale. Se nel corso dell’anno 

arrivano finanziamenti, dette opere vengono tolte dal Piano e si inizia l’iter per la realizzazione 

delle opere. Il Consigliere Costantino chiede notizie sul Palazzetto Rosa e la sua destinazione, se le 

somme sono sufficienti e se possono in caso contrario essere stornate. Il Tecnico dichiara che le 

somme per il Palazzetto Rosa non sono sufficienti in quanto necessitano somme pari a 500.000 €. e 

la scelta di stornare i fondi è prettamente dell’AC. La sua finalità era Asilo Nido. Il Consigliere 

Viola dichiara che se si stornano queste somme si perdono 50.000 € e la scelta dell’AC è di non far 

perdere queste somme e fare solo alcuni lavori anche se non sufficienti al completamento. Chiede di 

fare istanza all’Assessorato per destinare queste somme ad altre finalità. Il tecnico dichiara, inoltre 

che le somme inserite in Bilancio sono per il manto erboso dello Stadio, per il Palazzetto Rosa ed il 

completamento della Videosorveglianza. Bisogna controllare se per il 2024 ci sarà la stessa 

diponibilità di somme. I Consiglieri chiedono notizie sui loculi cimiteriali, sulla rotonda del M.O. e 

sul Santuario PINA SURIANO Il tecnico dichiara che per i loculi bisogna fare una nuova gara. Per 

quanto riguarda la rotonda, i lavori sono stati aggiudicati ma sono bloccati all’ANAS a cui si sono 

inviati documenti ma non si è mai avuto riscontro. I Consiglieri chiedono di essere più incisivi con 

l’ANAS vista l’aggiudicazione dei lavori. I lavori di manutenzione del Santuario PINA SURIANO 



sono stati tolti dal Piano in quanto la previsione di spesa è inferiore a 150.000€. Il Consigliere 

Giannola chiede se nel Piano ci sono opere che devono realizzarsi e come è possibile realizzare il 

Santuario a Borgo Parrini se è un progetto del 2019. I Consiglieri chiedono di fare un emendamento 

per il Palazzetto Rosa vista l’insufficienza delle somme per il completamento e stornarli per altri 

progetti più urgenti, necessari e fattibili. Alle ore 17.00 esce il Consigliere Morello. Per Piazza del 

Progresso il Tecnico dichiara che la Ditta è in penale al contrario di Villa Pino che la Ditta ha 

terminato i lavori. Dopo ampio dibattito ed esame dei vari progetti, la seduta viene tolta alla ore 

17.30 circa 

  

Letto, confermato e sottoscritto.  

 
 IL PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Giovanni DE SIMONE 
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VERBALE  n. 05         DATATO  22/01/2024   

 

L’anno 2024, il giorno 22 del mese di Gennaio alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

3a CC, a seguito di convocazione prot. n. 2061 del 19/01/2024 del Presidente della Commissione, 

per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) PIANO TRIENNALE  PUG . – Incontro con Ing.La Franca . 

2)    VARIE ED EVENTUALI  

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Costantino, Morello, Giannola. I Consiglieri, in attesa dell’arrivo 

del Presidente e del Funzionario, procedono all’esame e alla lettura degli atti.  

Alle ore 11,00 entrano i Consiglieri De Simone, Amoroso. 

Il Presidente constatata la validità del numero legale, apre i lavori e passa a trattare il punto 

all’ODG. Ringrazia l’Ingegnere per la disponibilità, lo invita a relazionare sul PIANO 

TRIENNALE e PUG e dichiara che l’intervento dell’Ing. servirà per chiarire in merito al Piano 

Urbano e PUG. L’ingegnere dichiara che a Maggio 2023 gli è stata consegnata la revisione e la 

programmazione del PUG ecc. Ha trasmesso l’avviso a tutti gli Enti, Architetti, Ingegneri ecc. ma 

non ha risposto nessuno, ha fatto ricorso per il bando di gara in quanto il Comune era al 25° posto, 

ottenendo un contributo di 42.500.00. Entro aprile si dovrà dimostrare di avere speso i soldi per 

ottenere l’assicurazione e i restanti 2.500.00. Al PEG sono stati tolti 50.000.00 quindi si è a zero; a 

dicembre non avendo i soldi non si può nominare un progettista. Le proposte arrivano solo dai 

cittadini. Bisogna programmare e proporre degli indirizzi all’AC e al C.C. Alle ore 11,30 l’Ing. La 

Franca si allontana. Il Presidente dichiara in merito al Palazzetto Rosa che rimane sempre dello 

stesso avviso; per la realizzazione ed il completamento di questa opera  da euro 208.000.00 come 

affermato dall’Ing Piscitello necessitano 500.000.00 in totale ed oggi rimarrebbe incompiuta. 

Considera anche la possibilità di un emendamento tecnico per realizzare la ristrutturazione 

dell’asilo nido di Via Ungaretti ed altri edifici da ristrutturare, e spostare le somme da questo 

capitolo per questa scuola e per gli altri edifici. Il Sindaco ha riferito che si aspettano altri 

finanziamenti per poter realizzare queste opere e consiglia di lasciare le somme in quel capitolo per 

l’opera da realizzare. Alle ore 11,50 entrano i Consiglieri Sollena e Viola 

Quindi come Presidente della Commissione, rimanda l’atto e rinvia la discussione in Commissione 

congiunta con la 2a Commissione. Propone di attenzionare il Piano Triennale relativo al 2023/2025, 

e dichiara che si era presentato un emendamento riguardante i lavori stradali di Via Cartesio con 

delibera n.18 del 19/04/2023 per poterlo inserire nel Piano Annuale 2024. 

Visto che l’Ing. La Franca non è potuto rientrare e presiedere la Commissione, il Presidente decide 

di chiudere la Commissione alle ore 13,00 e rinviando a data destinare. 

Letto, confermato e sottoscritto.  

 
 IL PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Giovanni DE SIMONE 
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VERBALE  n. 06         DATATO  25/01/2024   

 

L’anno 2024, il giorno 25 del mese di Gennaio alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

3a CC, a seguito di convocazione prot. n. 2504 del 24/01/2024 del Presidente della Commissione, 

per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) PIANO TRAFFICO – Incontro con il Comandante PM. 

2)    VARIE ED EVENTUALI  

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: De Simone, Sollena, Morello, Giannola. Assiste il Comandante 

dei VV. UU. Dott.ssa Geraci e il Vice Comandante Ales. Dichiarata aperta la seduta il Presidente 

invita il Comandante a relazionare. La stessa dichiara: “In organico abbiamo 26 unità (3 distaccati), 

cercheremo di potenziare l’organico con aumento di ore, per la viabilità ci sono 8 persone divisi in 2 

turni. Il precedente Comandante ha dato troppa disponibilità ed io ho messo le mani avanti cioè 

chiarire, soprattutto per la notte, che dobbiamo intervenire solo noi e non le altre forze dell’ordine. 

Il Presidente De Simone dichiara: il primo argomento che mi sta a cuore è la gestione delle scuole 

con gli orari, l’orario corto delle scuole porta delle difficoltà, quando i ragazzi entrano a scuola c’è 

la P.M. per coprire o l’entrata o l’uscita, ma non in tutte le scuole, altra difficolta è la segnaletica, è 

vecchia e con orario vecchio. 

Il Comandante dichiara: La presenza dell’Agente di PM. va a sostituire e a decadere l’orario delle 

segnaletiche, adesso stiamo sostituendo con nuova segnaletica, che arriverà la settimana prossima. 

Il Vice-Comandante dichiara: noi abbiamo cercato anche di far cambiare gli orari, sicuramente 

l’orario di entrata sarà coperto; cerchiamo anche di coprire, non tutte le scuole, ma quelle scuole 

con più problematiche. 

Il Presidente De Simone chiede: Viale Regione sono stati fatti i lavori ma ancora oggi non c’è 

segnaletica. 

Il Comandante dichiara: ho già ordinato e contattato l’azienda per la segnaletica che arriverà la 

settimana prossima, e verranno ripristinare le strisce pedonali. 

Il Consigliere Morello chiede notizie dell’impianto di videosorveglianza. 

Il Vice-Comandante dichiara: è attivo e funzionante; però abbiamo dovuto interrompere il 

collegamento per via dei lavori nelle strade comunali e per il regolamento comunale; la carenza di 

personale non ci fa visualizzare la centrale operativa, il nostro impianto (per alcune telecamere) può 

essere ampliato e lo faremo con dei finanziamenti che presto ci saranno, noi siamo sprovvisti di 

apparato radio. 

Il Presidente De Simone dichiara che richiederà un incontro con il Sindaco, un emendamento 

univoco per trattare il problema Video Sorveglianza e centrale operativa, un altro problema che in 

città esiste è attenzionare alcune vie, Via Tenente Serretta angolo via Principessa Elena, chiede un 

segnale o di attenzionare il problema del doppio senso di marcia, quindi mettere per un periodo il 

senso unico dato che c’è un ponteggio autorizzato. Il Semaforo pedonale alla rotonda ospedale, Via 



Baida angolo Via R. Settimo poter mettere un divieto di accesso. Il Comandante, chiamata dal 

Segretario, si allontana alle ore 11,40 e rientra alle ore 12,00. 

Il Presidente dichiara che in Viale Aldo Moro manca la segnaletica per il posteggio e ci sono 

continue infrazioni. 

Il Vice-Comandante dichiara: Viale Regione, Viale dei Platani sono sempre pattugliate con 

CAPTUR che opera sempre con presenza di segnaletica. Per quanto riguarda SS operiamo con il 

TELELASER. Ci sarà l’aumento delle ore a coloro i quali sono in mancanza. A 6 persone mancano 

2 ore, a 12/14 persone mancano 8 ore e solo 8 persone hanno le ore piene. 

Il Presidente propone di chiedere ad altri Comuni il piano accordo per usufruire di altri Agenti di 

PM. Il Vice- Comandante dichiara: si può fare chiedere all’Amministrazione le somme disponibili. 

Il Presidente dichiara: nelle vicinanze di Via Matteotti sul tratto di Via Ragona c’è ingorgo tutti i 

giorni, attenzionare il problema e chiedere un senso di marcia. 

Il Vice-Comandante dichiara: per quanto riguarda il PUT manca l’attenzione per via dei lavori, al 

momento aspettiamo l’apertura dal Corso Dei Mille per attuare il PUT. Il Comandante sta 

ripristinando tutte le strisce blu anche se la mia volontà è quella di montare le colonnine, dobbiamo 

capire i costi, gli ausiliari del traffico è anche un idea. 

La Commissione chiude i lavori alle ore 12,30. 

    

Letto, confermato e sottoscritto. 
 IL PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Giovanni DE SIMONE 
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VERBALE  n. 07         DATATO  30/01/2024   

 

L’anno 2024, il giorno 30 del mese di Gennaio alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

3a CC, a seguito di convocazione prot. n. 2862 del 26/01/2024 del Presidente della Commissione, in 

seduta congiunta con la 2a CC, a seguito di convocazione prot. n. 2676 del 25/01/2024 del 

Presidente della Commissione per trattare il seguente O.D.G: 

1) PIANO TRIENNALE (Seduta congiunta con 2a CC) 

2) VARIE ED EVENTUALI  

 

Per la 3a CC sono presenti i Sigg. Consiglieri: De Simone, Costantino, Viola, Morello.  

Per la 2a CC sono presenti: Rappa, Lo Baido, Comito, Bonnì, Rubino.  

Assiste l’Ing. Piscitello.  

Dichiarata aperta la seduta il Presidente De Simone passa a trattare l’ODG e dichiara che nelle 

sedute precedenti, per il piano annuale, si era discusso che per completare e ristrutturare le opere del 

Palazzetto Rosa necessitano 510.000,00 € e insieme a tutta la Commissione si era deciso di fare 

delle variazioni. Per poter discutere soluzioni per quest’opera bisogna convocare la Dott.ssa Motisi 

e l’Ing. Piscitello. 

L’Ing. Piscitello dichiara che necessitano almeno altri 300.000,00 euro per completare l’opera per 

problemi di falde acquifere. Pertanto a suo avviso converrebbe demolire. 

Il Presidente De Simone chiede se per i campetti di C.da Raccuglia non si è presentato alcun 

operatore economico alla gara. L’Ing. Piscitello dichiara che si aspetta di ripresentare la gara. Il 

Consigliere Comito chiede notizie sull’emendamento presentato il 19/04/2023 con delibera n. 18 in 

merito ai lavori da inserire come manutenzione straordinaria strade, bisogna dare priorità e inserirlo 

nel PIANO ANNUALE del 2024, relativamente all’utilizzo delle somme per manutenzione di 

quelle sedi viarie prive di asfalto. L’Ing. Piscitello dichiara che il progetto originario è stato 

rimodulato sempre per la Scuola Materna Fogazzaro. L’Emendamento di €. 400.000,00 riguarda la 

manutenzione del Plesso Archimede con fondi dell’8%00. L’emendamento per la realizzazione 

nell’area adiacente il Fogazzaro di aule destinate alla Scuola Materna con il progetto del 1997 nato 

sull’area dove insiste la nuova Caserma dei Carabinieri. Per la piattaforma certificata si avrà una 

spesa di 3.000,00 €, e le gare in autonomia; c’è lo schema di convenzione che si approverà a giorni, 

ma non è aggiornata ed adeguata agli art. normativi. 

Il Presidente Rappa chiede se si voterà uno schema difforme a quello definitivo. Il Consigliere 

Comito esce alle 12,05 ed il Consigliere Lo Baido esce alle ore 12,15. Il Presidente decide di 

chiudere la Commissione alle ore 13,00 rinviando i lavori a data destinare. 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 
 IL PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Giovanni DE SIMONE 


